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Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 14.10.20 

 

 Ortsbeirat Anwesend Entschuldigt              

Herr Wolfgang Bender X   Protokoll Nr.: Nr 04-2020 

Herr Jens Albach X   Datum: 14.10.20 

Frau Angela Jünger X   Ort: Bühne DGH 

Herr Manfred Desch X   Sitzungsbeginn: 19:05 Uhr 

Herr Werner Siegfried X   Sitzungsende 20.15 Uhr 

Herr Ralf Ide X   Schriftführer: Siegfried 

 Herr Joachim Kühn  X              

 Herr Dr. Michael Lierz  X              

 Herr Roland Schmadel  X     F         

     

Ferner sind anwesend: Magistrat - 

 Stadtverordnete - 

 Gäste Herr Greier (Bewohner Seniorenwohnheim) und 

Bürgermeisterkandidat Meyer 
 

 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Eröffnung der Sitzung: 

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit: 

3. Genehmigung der Tagesordnung: 

4. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 

5. Diskussion bzgl. Instandsetzung/Erneuerung der Hinweistafeln an den Orteingängen 

6. Erstellung Grobkonzept für Wahl „Dolles Dorf“ 

7. Mitteilungen 

8. Anfragen 

9. Verschiedenes 

 

 

 

 

 

 Beratung: 



 

TOP Detail Art HH 

vorl. Kosten 

Erklärung 

1.  P  Der OV Ide begrüßt die Anwesenden. 

2.  P  Der OV Ide stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

3.  P  Die Tagesordnung wird von der Versammlung einstimmig genehmigt. 

4.  P  Das letzte Protokoll vom 19.08.20 wird einstimmig genehmigt 

5.  B  Es liegt ein Kostenvoranschlag zur umfassenden Sanierung / 

Erneuerung der Ortseingangstafeln in Höhe von ca. 6500 Euro von der 

Fa. Nils Querl vor. Der OB beschließt einstimmig, den Auftrag zur 

Sanierung / Erneuerung der Tafeln an Nils Querl zu erteilen und die 

Kosten aus ZID Mitteln zu übernehmen. Allerdings wird der OV 

nochmal das Angebot mit Herrn Querl besprechen um ggf. Arbeiten 

und Gewerke alternativ oder günstiger auszuführen. Zusätzlich wird der 

OV nach evtl. geeigneten Sponsoren für die Tafeln suchen und die 

Licher Brauerei bzw. einheimische Firmen ansprechen. 

6.  P, B  Nachdem Röthges als „Dolles Dorf“ gezogen wurde, stellt sich die 

Frage, wie wir mit einer eventuellen Auswahl umgehen würden. 

Es sollte ein Grobkonzept erstellt und Punkte gesammelt werden, die 

dann bei einer Fernsehsendung präsentiert werden können. Man 

verständigt sich darauf geeignete Ideen und Punkte bitte an den OV zu 

melden, die dann in der nächsten OB-Sitzung beraten werden sollen. 

Diese Stichwörter wurden in der Sitzung schon genannt: 

- Einrichtung einer Dorf-Whats App Gruppe 

- Dorfvereine (z.B. Männer XXL Ballet – Frauenelferrat) 

- Boulebahn 

- Fischzucht 

- Lutherweg 

- Kastanienplatz vorm Roth 

7  B 
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A 

 

 a) Der OB stellt einen Beschlussantrag an die 

Stadtverordnetenversammlung bezüglich der „Änderung der 

Wasserversorgungssatzung der Stadt Laubach“ (siehe Antrag) hier 

Änderung des §25 Grundstücksanschlusskosten. 

Der Antrag wird einstimmig beschlossen. 

b) Die Neueinzäunung der Wetter zwischen Ruppertsburger Str. und 

Planitzbrücke ist fast fertig gestellt. Das fehlende Stück hinter dem 

Spielplatz wird aufgrund entsprechender IKEK Zuschüsse mit einem 

Holzzaun versehen. 

 

c) Der Plattenweg am Spielplatz muss erneuert werden. Der OB ist der 

Meinung, dass er ohne Platten/Pflaster saniert werden sollte. 

Auskoffern, mit Schotter befüllen, Randsteine setzen und absanden 
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wäre unserer Meinung nach die wirtschaftlichste und langlebigste 

Lösung. 

Jens Albach wird beauftragt einen Kostenvoranschlag zu erstellen. 

Es ist angedacht, diese Arbeiten ggf. in Eigenleistung zu erbringen. 

 

d) Die am Kindergarten abgehängten Aushängekästen sollen am DGH 

(alte Schule) wieder angebracht werden. Es werden aber nur drei 

Kästen benötigt (Sportverein – Gesangverein – Ortsbeirat). 

 

e) Der Wertstoffhof hat neue Öffnungszeiten: 

Samstags 9.00 bis 13.00 Uhr 

Mittwochs 15.00 bis 18.00 Uhr 

 

f) Der OV teilt mit, dass genügend Wahlhelfer für die 

Bürgermeisterwahl am 06.12. und evtl. Stichwahl am 20.12.20 

vorhanden sind. 

 

g) Änderung des Erschließungsvertrages „Am Bürgelgrund“ 

Der privat erschlossene Bauabschnitt „Am Bürgelgrund“ soll nach 20 

Jahren endlich von der Stadt übernommen werden. Dazu muss der 

Vertrag in zwei Punkten abgeändert werden. Der Bürgersteig und die 

Strassenbeleuchtung sollen herausgenommen werden. 

Sobald der neue Vertrag von der Stadt vorliegt, wird der OB in einem 

Umlaufbeschluss darüber befinden. 

 

h) Der Hundekotbehälter unterhalb des Friedhofs wurde von Didi Duda 

repariert. 

 

i.) Die Bank, Richtung Hammer ist sehr kippelig und muss neu 

befestigt werden. Manfred Desch kümmert sich darum. 

 

j.) Das Verkehrs- Park und Be-und Entladungsproblem im Bereich 

„Wohnpark Gullringen“ ist noch immer nicht zufriedenstellend gelöst. 

Es soll demnächst (sobald es die Corona Vorschriften wieder zulassen) 

eine Ortsbegehung mit Bürgermeister, Stadtverordnetenvorsteher, 

Ordnungsamt, OV und Anwohnern stattfinden. 

 

k.) Parkplatz „Momberger“ in der Herrenhausgasse. Trotz 

einstimmigem Beschluss des OB, sieht das Laubacher Ordnungsamt, 

hier weiterhin keine Möglichkeit eine Ausnahme zu machen. Es 

verweist auf einschlägige Paragraphen in der StVO, die eine Parkfläche 
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direkt vor einer Einmündung ausschließen. Der OB fordert weiterhin 

alle verkehrsrechtlichen Möglichkeiten zu prüfen, so dass eine 

zufriedenstellende Lösung gefunden wird. 

 

l.) Die Markierungsschildchen für die angeschafften Friedhofsbänke, 

würden 48,92 € kosten. Der OB beauftragt Manfred Desch sie zu 

besorgen und anzubringen. Beschluss einstimmig. 

 

m) Der OB würde es begrüßen, wie auch bereits vor einigen Monaten 

durch das Ordnungsamt avisiert, wenn an der Hauptdurchgangsstraße, 

jeweils ein „Smily“ zur Verkehrsberuhigung angebracht würde 

(Laubacher Str. und Müsterer Str. – jeweils Ortseingang). 

Auch wäre eine 30 km/h Begrenzung zwischen 22.00 und 06.00 Uhr 

(wie in Münster) für diese Ortsdurchfahrt sehr sinnvoll. 

Der OB bittet die Verwaltung darum, diese beiden Optionen zu 

überprüfen und eine zeitnahe Rückmeldung zu geben. 

 

 

Der OV schließt um 20.15 Uhr die Sitzung. 

Gez.: Ide 

Ortsvorsteher 

 

gez.: Siegfried 

Schriftführer 

 


